

Help wanted



Liebe Schülerinnen und Schüler,
aus der bisherigen Sanitäts-AG wird ab sofort ein Sanitäts-Projekt.
Ansonsten bleibt es beim Konzept Schüler helfen Schülern.

Was bieten wir Dir:

- Mitgliedschaft in einem starken Team
- fundierte Erste-Hilfe-Ausbildung durch das Deutsche Rote Kreuz
- Einübung und Vertiefung des Wissens an Fallbeispielen in der Projektzeit



Was erwarten wir von Dir:

- den Wunsch Menschen zu helfen
- Du solltest mindestens die 7. Klasse besuchen
- Zuverlässigkeit, Verlässlichkeit und Verantwortungsbewusstsein
- Spaß an der Arbeit im Team



